

### Graffiti XXL.

Regt man sich sonst über mit Graffiti verschmierte Mauern auf, ist dies diesmal in Mersch sicher nicht der Fall. Denn in der Bahnunterführung Richtung Beringen verwirklichen zurzeit nationale und internationale Künstler, Schüler des „Lycée classique Diekirch“, des „Lycée Ermesinde“ sowie Jugendliche des Jugendhauses Mersch ein riesiges Graffiti-Projekt, das von der Gemeinde Mersch und den CFL finanziert wird. Wer den Künstlern beim Spraysen über die Schulter schauen will: Die Umsetzung des riesigen Kunstprojekts in direkter Nachbarschaft zum Bahnhof dauert noch einige Wochen.

Foto: Guy Wolff

